
  

Здраствуйте! 
Я хажу в сат. Хачю в 
первый клас. Мне купили 
портфел. Мая семя 
дружная.



Урок русского языка во 2 классе по теме:       

   «Разделительный мягкий   знак»
     в технологии критического 

мышления                                                    
                                                                 

                                                          Учитель начальных классов          
Лидия Дмитриевна Швец



 

Почему мягкий знак в слове 
«семья» называется 
разделительным?



Приём 
«Что? Где? Когда? Почему?» 

 

Что? Где? Когда? Почему?

Разделите
льный 
мягкий 
знак

Разделител
ьный Ь 
пишется :

-в корне слова 
после 
согласных,
перед 
гласными: 
е, ё, ю, я, и.

Звук [й’]
появляется 
после
разделитель
ного Ь
перед 
гласными:
е, ё, ю, я, и.

Разделител
ьный  Ь
меняет 
лексическое 
значение 
слова



  

Платье,воробьи,
колосья.

 
 



1 ь  
2 ь  
3 ь  
4 ь

1. Домики для 
пчёл. 

2. Снежная буря.

3. Отвар из мяса.

4.Млекопитающее, 
близкое к 
человеку.



  

 
 

              

Солю, суди, полёт, 
полю, перо.





Домашнее задание

1. Выучить правило стр. 32
2. Упр.55



  

 
 

              

Спасибо 
За 

Внимание!


